

中学校について学んでいます

中学校生活2週目が始まりました。皆さん元気よく登校できてよかったです。先週の校舎案内では、図書室や保健室、配膳室など1-1教室以外の特別教室等を確認し、担当の先生から使用の仕方や注意点などを聞きました。また、教室からの避難経路を確認しました。西駐車場までの経路を覚えることができたでしょうか。今月下旬には避難訓練が行われますので、迷わず避難できるといいと思います。教室に避難経路図がありますので、教室以外から避難するするときの経路も確認しておきましょう。



【図書室の使用の仕方を学ぶ】



【保健室利用について話を聞く】

委員会活動や部活動、授業に期待

先週は、新入生歓迎会があり、先輩方の活動紹介にさらに中学校生活が楽しみになりました。また、吉田愛蓮さんは、緊張している中でしたが新入生代表お礼の言葉を丁寧に心を込めて発表することができました。その後、部活動の体験や委員会の組織決定などがあり、先輩方と関わることができました。デイリーライフ(生活記録ノート)には皆さんの「初めてのこと」に対するワクワクがたくさん書いてありました。

また、中学校の授業そして教科の先生方との出会いもありました。教科員としての活動も協力して行いましょう。家庭での時間の使い方がとても大切になります。宿題や自主学習、休養、塾などの習い事、ご飯や入浴など「自律した生活」を目指しましょう。はじめが肝心ですね。



【卓球部の紹介】



【お礼の言葉:愛蓮さん】

中学校に入學して~自分と向き合う~

中学校に入學して初めて作文を書きました。どんな片平中生になりたいか、小学生の時の自分を振り返り、成長したことなどを書きました。

「変えたいこと」

佐藤あおい

私は中学生になって変えたいことがあります。私は自分のことが嫌いです。自分でも私の良いところがよく分かりません。でも、これから社会に出たりなど、たくさんのことがあります。

私が変えたいことは嫌いな自分を少しでも好きになることです。少しだけでも自分で自分の良いところを見つけることです。小学生の時は自分とあまり向き合はず生活をしていました。だからそんな自分を変えて片平中学校では自分の良いところを見つけて、さらにそれを伸ばして、自分を少しでも好きになりたいと思っています。

それで私は、クラスの学級委員長になりました。クラスのみんなや先生方に信用してもらえるような人にまずはなりたいと思います。そしていつか自分のことを少しでも好きになれたらうれしいです。

～保護者の皆様、お子さんの作文をぜひ授業参観時にご覧ください。教室後ろ壁面に掲示しています。～

<保護者の皆様へ>…確認おねがいします…

- マチコミメール登録…4月9日(金)に配付しました。緊急時の連絡等に活用します。登録お願いします。
- 心電図検診問診票…4月12日(月)に配付しました。記入して16日(金)までに提出お願いします。